

LinkedIn Post

“Freelancing legalisieren - Scheinselbständigkeit reformieren”

Selbständige brauchen klare gesetzliche Rahmenbedingungen - gemeinsam können wir sie einfordern!

1,8 Millionen Solo-Selbständige in Deutschland stehen vor dem Problem, dass ihr Status jederzeit angezweifelt werden kann - mit teils dramatischen Konsequenzen.

Auftraggeber schrecken vor der Zusammenarbeit mit Freelancern zurück, weil sie hohe Nachzahlungen fürchten.

Solo-Selbständige verlieren dadurch Aufträge oder werden in die Festanstellung gedrängt, auch wenn sie das gar nicht wollen.

Eine Reform ist längst überfällig!

Die Koalitionsverhandlungen bieten die Chance, endlich klare, faire Kriterien für echte Selbständigkeit festzulegen.

Ich habe die Petition unterschrieben, damit sich endlich etwas ändert.

Unterschreibe jetzt die Petition & teile sie mit anderen Freelancern!

Hier unterschreiben:

openpetition.de/petition/online/freelancing-legalisieren-scheinselbststaendigkeit-reformieren



Hier kannst du die Kampagnen Grafik herunterladen:

https://drive.google.com/file/d/1Tu1W2VSyc2WHK2Q3DSW5m8miE3h_Tk-/view?usp=sharing